

令和3年6月28日

三日間の期末テストが終わりました。これから運動部の人たちは、夏の中体連の大会に向けて、練習が最後の頑張りになっていくと思

います。大会でいい結果を残すため三年生の先輩たちと協力しながら、暑さに負けず練習に励んでほしいと思います。また一学期のまとめをする期間でもあるので、期末テストの結果をきちんと振り返り、これからの学習につなげることを忘れないでください。



## ○駐輪場が変わります。

7月から大木中学校新校舎建築のための工事が始まります。まずは、旧グラウンドの近くの自転車小屋の建て替えが行われます。それにもなって、1組から3組までの人たちの自転車置場が変更になります。自転車をとめる場所は、北館と中館の間、中館と南館の間の仮の駐輪場です。期間は7月上旬から10月上旬までです。迷惑をかけますが協力をお願いします。詳しくは後日担任の先生から連絡します。

## ○7月の行事予定をお知らせします。

- 7月 2日(金) 壮行会(体育館)
- 7月 9日(金) 生徒会クイズ大会(リモートで)
- 7月13日(火) 一学期の給食最終日 大掃除
- 7月14日(水) 保護者会(授業は3限で終了)
- 7月15日(木) 保護者会(授業は3限で終了)
- 7月16日(金) 保護者会(授業は3限で終了)
- 7月19日(月) 学年時間割で3限授業
- 7月20日(金) 一学期終業式
- 7月21日(金) 夏休みスタート



7月の前半は、生徒会が中心となって壮行会とクイズ大会が行われます。それが終わると保護者会を行い一学期終了です。でも授業は毎日あります。7月に学習する内容は9月の定期テストで出題される内容です。期末テストが終わったからと言って気を抜かず、真剣に授業に参加しましょう。

## ○保護者のみなさまへ

保護者会の詳しい日時を各担任から連絡させて頂きました。お忙しいと思いますが、ご都合をつけて頂き参加ください。なお、当日は駐輪場建設工事のため車の駐車スペースが狭くなっておりますので、お気をつけください。保護者会日の車の駐車場所に関しては、後日お知らせいたします。

また、オリンピックの関係で祝日が移動します。カレンダーでは7月19日(月)が祝日になっているものもありますが、祝日ではなく平日になりますのでご注意ください。